

## **COMUNICADO OFICIAL**

**Madrid, 02 de febrero de 2017.**- En relación con las informaciones publicadas en algunos medios de comunicación sobre la presunta intención del consejero catalán Antoni Comín, de que los pacientes de las mutuas (compañías de seguro de asistencia sanitaria privada) pudieran ser intervenidos en los hospitales del Instituto Catalán de la Salud -ICS- (un aspecto no contemplado en su régimen actual), el Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS) desea hacer las siguientes consideraciones:

1. Rechazo frontal a la supuesta propuesta del consejero de sanidad de Cataluña de que las mutuas de seguro sanitario privado desarrollaran su actividad en entornos de titularidad pública en hospitales pertenecientes al Instituto Catalán de la Salud (ICS)
2. El propio ICS limita la actividad asistencial a la propia generada de naturaleza pública, por lo tanto esta medida iría en contra de sus propios principios de actuación.
3. Iniciativas como la mencionada, además de perjudicar al sistema en su conjunto, provocarían entre otros efectos un significativo aumento en las listas de espera de la sanidad pública generando una asistencia sanitaria de dos velocidades en los pacientes.
4. Es incomprendible que por una parte se ponga en tela de juicio la cooperación público-privada en sus diferentes fórmulas y por otro lado se pretenda facilitar la actividad privada en centros públicos generando dificultades de acceso e inequidades evidentes a la población.
5. La creciente politización de la sanidad no genera nada más que incertidumbre e imprevisibilidad en un ámbito tan relevante como el de la salud, principal preocupación para todos nuestros ciudadanos.
6. La Fundación IDIS defiende un sistema sanitario público y universal, apoyado por un sistema privado complementario que descargue de presión asistencial y financiera al sistema público, afianzándolo y haciéndolo sostenible. La cooperación de la sanidad privada es, hoy por hoy, imprescindible para el mantenimiento del sistema.
7. En definitiva, el sector sanitario privado es un importante aliado estratégico del sistema público de salud, contribuyendo de manera muy significativa a la sostenibilidad y a la consecución de los objetivos fundamentales de salud para todos los ciudadanos así como al impulso del empleo cualificado y al crecimiento de nuestra economía y competitividad.

Por todo ello la Fundación IDIS (Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad) solicita a los responsables de nuestros sistemas sanitarios que dejen de poner a la Sanidad en el centro de sus diatribas y debates de carácter político, garanticen la estabilidad jurídica y el respeto a los ámbitos de actuación tanto público como privados e impulsen de una vez por todas un pacto por la Sanidad inclusivo, que contemple a todos los agentes del sector y que tenga como base el diálogo, el consenso y el bienestar de todos los ciudadanos dentro de un sistema integrado al igual que ocurre en tantos países de nuestro entorno geográfico.